



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 073-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Capacitan a secretarios técnicos provinciales de defensa civil

En temas de: **Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades” (EDAS) y Sistema de Información Nacional para la Respuesta y Rehabilitación” (SINPAD).**



La Dirección Regional de Defensa Nacional del Gobierno Regional Cajamarca continúa capacitando a los secretarios técnicos de los centros de operaciones de emergencias provinciales, a los secretarios técnicos de seguridad ciudadana de las 13 provincias de la región Cajamarca y compañía de bomberos en temas de: Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades” (EDAN) y Sistema de Información Nacional para la Respuesta y Rehabilitación” (SINPAD).

El economista, Gustavo Hurtado Ibáñez, dijo, “el objetivo del taller de capacitación es sensibilizar al personal para desarrollar un mejor trabajo en las 13 provincias de la región y actuar oportunamente cuando se produzca una emergencia”.

El centro de operaciones de emergencias provinciales se encarga de monitorear y registrar las emergencias para remitir los informes a la Dirección Regional de Defensa Nacional del Gobierno Regional Cajamarca para coordinar acciones de intervención cuando se presenta una emergencia.

El subteniente de la Compañía de Bomberos N° 159 de Los Baños del Inca, Wilson Sánchez Quispe, sostuvo “el taller de capacitación organizado por Defensa Nacional del Gobierno Regional Cajamarca permite integrar a todos los niveles de gobierno del estado y las instituciones de respuesta como la Compañía de Bomberos que participan directamente en casos de emergencias médicas, rescate, incendios, inundaciones, etc”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Por su parte el Ing. Carlos Bocanegra García, secretario técnico de defensa civil de Cutervo, resaltó la iniciativa de reunir a todo el personal de defensa civil de las provincias para estar informados de los procedimientos a seguir en caso de una emergencia.

Recordemos que en la provincia de Cutervo las emergencias más recurrentes son los deslizamientos de tierras en temporada de lluvias y afectación a las viviendas producto de las inundaciones o por fuertes vientos.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 09 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**